

WIEVIEL AUTO BRAUCHT DER MENSCH?



Liebe Ramschiederinnen und Ramschieder,

eigentlich brauchen wir hier auf dem Land einen Zweitwagen, eigentlich aber auch nicht, weil er ja doch die meiste Zeit nur herumsteht. Oft ist es nur der dringende Einkauf einmal pro Woche, ein Behördengang oder der Arztbesuch, für den ein Auto benötigt wird.

Demgegenüber stehen aber Anschaffungs- und laufende Unterhaltungskosten wie KFZ-Steuer, Versicherung, Inspektion u. a., die in keinem Verhältnis zur Nutzungshäufigkeit stehen.

Welche besseren Möglichkeiten gibt es? Ein Carsharing Modell könnte die Lösung sein. Mehrere Familien teilen sich ein Fahrzeug, das bei Bedarf zur Verfügung steht und ggf. für eine Einkaufsfahrt auch einmal gemeinsam genutzt werden kann.

Ob diese Alternative zum Zweitwagen auf Interesse stößt und welche Wege sich anbieten, ein derartiges Carsharing Modell in Ramschied umzusetzen, wollen wir bei einem Treffen am

Mittwoch, 29.01.2020 um 19.30 Uhr

im Dorfgemeinschaftshaus (Wisperhalle), 1. OG

gemeinsam besprechen.

In Strüth (Verbandsgemeinde Nastätten) und in Netzbach (Nähe Limburg), 2 kleinen aber innovativen Orten, laufen derartige Modelle erfolgreich. Wir freuen uns, dass sich die Betreiber bereit erklärt haben, uns an diesem Abend ihr Projekt vorstellen und für Fragen zu rechtlichen und praktischen Aspekten zur Verfügung stehen.

Haben wir ihr Interesse geweckt? Dann nehmen Sie sich an dem Abend nichts anderes vor und begeistern Sie auch Freunde, Bekannte und Nachbarn, ebenfalls zu dem Treffen zu kommen.

Ortsbeirat Ramschied

Ortsvorsteher Olaf Rosenow